

Soeben erscheint:

Gefahrenzonen britischer Weltpolitik

Von

Wolf von Dewall

64 Seiten mit 6 Karten. Kartoniert RM 1.20

Ⓜ

Der Verfasser ist seit vielen Jahren Korrespondent der „Frankfurter Zeitung“ in London und gilt als einer der besten Kenner britischer Politik. Ganz auf das Wesentliche beschränkt und dennoch erschöpfend gibt er einen außerordentlich wertvollen und aufschlußreichen Überblick über das, was in dieser weltpolitisch so regsamen Zeit jeden interessiert.

Entstehung des Empire — Die drei „potentiellen Feinde“: Deutschland / Japan / Italien — Selbstständigkeitsdrang der Dominien — Das Empire - ein Zweckverband — Warum ist das Empire nicht angriffsfähig? — Singapur — Strategie auf dem Mittelmeer — Gibraltars Stärken und Schwächen — Der Suezkanal — Pazifische Fronten — Wohin zielt Japan? — Würde Amerika kämpfen? — Britischer Alldruck — Die Bindung an Frankreich — Ausblick



ERICH SICKER VERLAG / BERLIN - SCHILDOW